

Am Ostermontag spielen unsere Herrenteams auswärts

30.03.2024 07:12 von Albrecht Morast

Traditionell finden über die Ostertage die Fußballspiele in unserem Kreis am Ostermontag statt. So auch dieses Jahr. Am Ostermontag, den 01.04.2024, gastieren unsere beiden Herrenmannschaften auswärts in Walldürn. Dort trifft unsere Zweite um 13:00 Uhr auf die SpG Rippberg2/ Wettersdorf-Glashofen2/ Walldürn2 und im Anschluss daran um 15:00 Uhr unsere Erste auf die erste Mannschaft der Eintracht Walldürn. Traditionell liegen die Ostertage allerdings auch in den Osterferien, weshalb einige Spieler in Urlaub sind, sodass unsere Trainer nicht aus dem Vollen schöpfen können.

Zur zweiten Mannschaft

Zwei Pflichtspiele hat unsere Zweite in diesem Jahr absolviert. Hierbei konnten unsere Spieler das Spielfeld jeweils mit einem 2:0 Erfolg verlassen und somit die maximale Punkteausbeute einfahren. Punktemäßig ein toller Start in die restliche B-Klassen-Saison. Das Spielerische ist soweit in Ordnung - zumindest bis 20m vor das gegnerische Tor. Ab dann tut sich unsere Zweite verdammt schwer. Es fehlt ein "Knipser". Daher ist es nicht verwunderlich, dass die vier Treffer in diesem Jahr allesamt auf unterschiedliche Torschützen zurückzuführen sind.

Tut sich unsere Zweite nun vor dem gegnerischen Tor leichter?

Am Ostermontag gastiert unsere Zweite in Walldürn. Für die heimische SpG stand erst ein Pflichtspiel 2024 an. Dieses ging gegen den Tabellenführer aus Krautheim/ Westernhausen knapp mit 2:3 verloren. Tabellarisch trifft der Zehnte auf den Vierten.

Kann unsere Zweite den dritten Erfolg in diesem Jahr einfahren?

Schiedsrichter: Johannes Puppan.

Zur ersten Mannschaft

Zufriedene TSVfL-Gesichter gabs am Sonntagnachmittag in Eberstadt zu sehen. Dies lag nicht nur an den Speisen zum Hähnchenfest, sondern auch am Spiel gegen den TSV Höpfingen, das mit 3:1 für unsere Beckmann-/ Müller-Mannen endete. Unsere Erste zeigte über weite Strecken eine gute Partie und gewann

diese am Ende verdient.

Walldürn und SpG belegen aktuell einen Relegationsplatz

Das nächste Spiel in der Kreisliga folgt am Montag in Walldürn. Dort trifft unsere Erste sicherlich auf eine andere Mannschaft als am Sonntag. Sind die bisherigen gegnerischen Mannschaften in diesem Kalenderjahr (Altheim, Buchen und Höpfingen) in der oberen Tabellenhälfte zu finden, braucht Walldürn Punkte für den Klassenerhalt. Wichtige Punkte konnte Walldürn am ersten Spieltag nach der Winterpause mit dem 1:0 Erfolg vor heimischem Publikum gegen den SV Seckach einfahren. Seitdem belegt Walldürn Platz 14, der am Ende der Saison zur Relegation berechtigt.

Aufgrund der Ergebnisse auf den anderen Sportplätzen am vergangenen Spieltag verbesserte sich unsere erste Mannschaft auf den zweiten Rang. Dieser Platz berechtigt am Saisonende ebenfalls zur Relegation. Ein tolles Zwischenergebnis. Doch der Blick auf die Tabelle verrät, dass gleich mehrere Mannschaften punktemäßig eng beieinander liegen. Gleich drei Kreisligisten haben 38 Zähler (Höpfingen, Krautheim/Westernhausen und unsere SpG), danach folgen Altheim als Fünfter (36 Punkte) und Hainstadt als Sechster (32 Punkte). Ganz oben steht weiterhin die SpG Schloßau/ Donebach (42 Punkte).

Die Kreisliga ist (was zumindest die Tabelle angeht) spannender als die Bundesliga



Kann unsere Erste den zweiten Platz verteidigen?

Schiedsrichter: Roman Bruckner, Benjamin Klein, Sven Memmel.

Zur Übersicht - die nächsten Spiele am Ostermontag, den 01.04.2024, in Walldürn:

13:00 Uhr SpG Rippberg2 - SpG2

15:00 Uhr Eintracht Walldürn - SpG1